

Fecha: 20-05-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: **Senadora Rincón anuncia propuestas para enfrentar la inseguridad**

Pág. : 5
Cm2: 213,1
VPE: \$ 275.497

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida



La candidata presidencial de Demócratas, y actual senadora por la Región del Maule Ximena Rincón, presentó una serie de propuestas bajo el eslogan de "Chile Seguro".

EN CALIDAD DE CANDIDATA PRESIDENCIAL

Senadora Rincón anuncia propuestas para enfrentar la inseguridad

TALCA. La candidata presidencial de Demócratas, y actual senadora por la Región del Maule, Ximena Rincón, presentó una serie de propuestas bajo el eslogan de "Chile Seguro", con la que buscaría enfrentar la actual inseguridad en el país. Entre las medidas anunciadas por la legisladora y que buscan ser su bandera de lucha para llegar a la primera magistratura de la nación, se encuentra la "Reforma al Sistema Penitenciario", con la que espera implementar un "régimen diferenciado para condenados por narcotráfico y crimen organizado, quienes serán monitoreados 24/7 y no podrán mantener redes delictivas desde el encierro".

En cuanto a crimen organizado, la senadora propuso un programa de intervención de "barrios tomados por el narcotráfico", donde se priorizarán alrededor de 20 comunas con condiciones críticas y se intervendrá con un despliegue policial focalizado y con una presencia permanente del Estado.

En materia de migración y resguardo de fronteras, la candidata demócrata impulsará una ley de "Expulsión Administrativa Acelerada para Migrantes Irregulares con Antecedentes", con la que buscará acelerar el proceso de deportación a personas extranjeras con antecedentes, también buscará agilizar la regulación de quienes cumplen con la normativa vigente.

Asimismo, propone desplegar unidades especializadas del Ejército y de Carabineros en al menos 10 puntos del norte y el altiplano, para controlar los procesos migratorios que en la actualidad es una situación muy compleja que afecta al país.

La senadora Rincón ha reafirmado su intención de ser candidata a la Presidencia de Chile, luego del fallido intento de 2021, cuando el partido que militaba en ese entonces, la Democracia Cristiana, declinó de su postulación al sillón presidencial, con la finalidad de potenciar las alianzas electorales.